
ご親戚で、浜崎広志会員、そして坂本勝伸会員で

す。後程ご挨拶をいただきます。 

 そのまま会長の時間を始めさせて頂きます。 

 皆さんのお手元に、第一例会の週報をやっとお

配りすることが出来ました。何か変なところに気

付かれましたでしょうか？実は会報委員会では週

報の題字を印字でなく直筆で計画されており、鳥

井先生に笑われて却下されると思いましたが、漆

野会報委員長からの命令には逆らえず仕方なく書

きました。６４年の人吉ＲＣの歴史の中で汚点に

なる週報が誕生してしまいました。皆さん申し訳

ありません。 

 さて、先週はバスに乗車しての移動例会で、職

業奉仕岩井委員長の提案で人吉市産業廃棄物仮置

き場（人吉中核工業用地）を見学しましたが、如

何だったでしょうか？４か月たって水害の後の家

財などの残骸が片付き、これからは解体の残骸が

大量に持ち込まれる事になることでしょう。 

 話は変わりますが、私の所信にもありました、

全会員による５分間スピーチがいよいよ今日から

スタートします。新会員とは逆に歴年数の長い先

輩方からお二人に御願いをしてある様です。堤脩

会員・浦田繁喜会員宜しくお願いします。 

 それから、昨夜はローターアクト例会で会長卓

話の依頼を受け、２０代の頃の経験談を話してき

ました。連日の卓話はしんどいし、今日はプログ

ラムが目一杯詰め込んでありますので、この辺で

会長の時間を終わらせて頂きます。 

 あ、忘れておりましたもう一つ、８日日曜日に

社会奉仕、国際奉仕、公共イメージ合同委員会が

ウェブ上で開催されました。人吉ＲＣの「命の

キッチンカー」を題材に、社会奉仕と公共イメー

ジ委員会の両方で取り上げられ話題となっており

ました。 

 公共イメージ増田委員長も参加頂いていたよう

ですし、是非、ＲＩホームページの「ロータリー

ショウーケース」にアップをお願いいたします。 

今度こそ会長の時間を終わらせて頂きます。 

 

 

             葉山稔洋  会長 
                                          

        ｿﾝｸﾞﾘｰﾀﾞｰ 有馬宏昭委員 

 

     ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ  竹長一幸委員長 
 

    葉山稔洋  会長 

       RID2530 福島県 二本松ロータリークラブ 

                        会長 杉島 洪徳 様 

                         幹事 渡邉  忍 様 

                           浜崎 広志 様 

                           坂本 勝伸 様 

 

       会長 葉山稔洋 

 

 皆さんこんにちは、今日は、５か

月目に入ってやっと第９回目の例会

となり、そして初めて来訪者をお迎

えする事となりました。いつも以上

に緊張しております。    

 では、来訪者を紹介致します。 

 

 福島県の二本松ＲＣ 

 杉島 洪徳会長、渡邉 忍幹事、多良木RC中村副会長の

通 算 3 0 6 9 回 

2 0 2 0年 1 1月 1 3日 

第 ９ 回 例 会 

 国 歌  「君が代」           

 Ｒ Ｓ  「奉仕の理想」 



    幹事 北 昌二郎 

 

≪連絡事項≫ 

〇11/21（土）地区職業奉仕ハイブリットセミナーに

は、セミナーの生配信を2720地区ウェブサイトのバ

ナーからご覧いただけます。 

〇地区内クラブ例会のお知らせ 

 熊本西南RC 11/26 取り止め 

・熊本西RC 11/24 取り止め 

・熊本北RC 11/19→11/16へ変更 

      11/26（木）は夜18:30～ 

 

 

  委員 伊久美早利 

  国際ロータリー第2530地区 

  二本松ＲＣより支援金の贈呈 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【 2019～2020年度 会計、監査報告】 

         

                            会計 西 章文  

 決算報告書の収支説明 

 

                             監査  冨永啓太   

  去る10月26日、宝来町の臨時ロータリー事務局に

おきまして、人吉ロータリークラブ2019～2020年度

一般会計、特別会計、人吉ＲＣ奨学基金、友愛基

金、及び財産目録の決算報告について、会計監査を

片岡啓一監査と行いました。各種の帳票、預金通帳

等を全て照合しました結果、適正であることを認め

ます。以上報告いたします。 

 

【親睦委員会】       委員長 新堀純子 

〇ゴルフ愛好会より 

 水野会長杯取切戦・葉山会長杯第２戦のご案内 

  １１月１５日（日）９時６分スタート 

球磨カントリー倶楽部  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

現 会 員 数   52名 出席免除会員数 1名 

欠 席 者 数 12名  

出 席 者 数 39名 
  

免除会員出席数 0名 

＊届け出欠席  青木・有村・浅野・後藤・春木・堀川 

       岩下・中村・大賀・戸高・友永・外山 

＊出席免除会員  (b) 愛甲  

＊メークップ期間は年度内(7/1～6/30 迄)になります。 

  片岡 啓一会員   1日  安達 玄一会員   2日

  浅野 強会員   2日  塚本 哲也会員   3日

  本田 節会員   11日  堀川 匠太会員  14日

  北 昌二郎会員 18日  浦田 繁喜会員  21日

  堤 脩 会員  23日  竹長 一幸会員 23日

 永尾 禎規会員   3日  愛甲 康会員    5日 

 本田 節会員   10日  片岡 啓一会員  15日 

 岡 啓嗣郎会員  22日  水野 虎彦会員  28日 

 尾上 暢浩会員  29日  

 



【プログラム委員会】 
 ～初企画～  

 

     ベテラン会員５分間卓話① 

                 

        堤 脩 会員 （Ｒ歴47年） 

 

 ロータリー歴は丁度４７年と４日、職業分類は

内科病院となっています。 

 私の父（堤貞雄チャーターメンバー）が倒れた

ため代わりに入会させられましたので、職業分類

は内科医となっていましたが、後で内科病院と変

えていただきました。入会時の年は３４歳で、

ロータリー入会日は昭和４８年１１月９日です。  

 その頃は肥後銀行３階が例会会場で、会員数は

４５名前後、チャーターメンバーは２名（堤治助

さんと岡本大蔵さん）がまだおられました。 

創立１６年目でしたがチャーターメンバーが２名

と少ないようですが創立時の平均年齢が高かった

のかもしれません。食事は近くのレストランから

のデリバリーでした。ナンキュウ、とか八木レス

トランなどだったと思いますが記憶がはっきりし

ません。毎回４０名を超す人数の食事のお世話を

SAAの方は大変だったろうと思います。赤いタスキ

をかけて頑張っておられるのが印象強く記憶に

残っています。 

 昭和４８年１１月といえば政府は田中角栄内閣

の時で、スポーツでは川上巨人軍が１１月１日に

南海に勝ってV―9を達成、熊本ではその月の２９

日に大洋デパートの火災がありました。ですから

入会したのはあの年の１１月とすぐに思い出せま

す。武末会員と同じ日に入会でした。新入会員紹

介では武末会員が先に紹介され、バッジを付けて

もらい入会挨拶をしています。ですから武末会員

は私より数分間ロータリーでは先輩と思っており

ます。その時の人吉RCクラブの会長は最近退会さ

れた「すみや」の原田さんのおじいさんの栄七さ

んでした、入会時の若造から見ると原田会長は貫

禄がありかなり高齢に見えましたが還暦を迎えら

れた年だったそうです。 

 私自身のロータリー歴での役職で主なものは、

昭和６１〜６２年の創立３０周年記念の年に斎藤

積会長年度の幹事をさせていただきました。

1998〜99年（平成10年）に４２代目の会長をさせ

ていただきました。この時交換留学制度を取り入

れ、１年間アメリカワシントン州からローレン・

ザーナーさんを迎え、人吉高校から黒木理加さん

をアメリカへ送っています。その後交換留学生の

受け入れが途絶えていて少し寂しい思いです。 

 ４７年の長い間、お世話になりなるばかりで最

近は何らクラブにお役にたてなかったことを申し

訳なく思っています。 

多分時間が来たと思いますので短い私の卓話を終

了いたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

      

     ベテラン会員５分間卓話②  

              

           浦田 繁喜会員  (Ｒ歴42年） 

 

 私が人吉ロータリーに入会させていただいたの

が、1978年（昭和５３年）でした。今年で４３年

になります。現在クラブ内で最高齢の８６歳とな

り、体力、気力の衰えをひしひしと感じでおりま

す。入会して６年目、豊成改平年度（28代）に幹

事を務め、１３年目に３４代会長を務めさせて頂

きました。過ぎ去ること３０年、その頃を顧みま

すと国外にあっては東西冷戦終結後、イラクが起

こした湾岸戦争が油田の火災により地球汚染「黒

い雨」をもたらし、大量の酸性雨原因物質を中東

地域に拡散、汚染、生態系への被害は深刻なもの

でした。 

 クラブの一年を顧みますと、何と云いましても

大平ガバナー誕生と地区大会の人吉での開催であ

ります。人吉-八代間の高速道路の開通に伴い、地

域あってのロータリーならば、地域の活性化の一

助として、またロータリーの広報活動の上から

も、地区協議会、更には、年次大会を人吉に誘致

したいと地区やＰＧの方々に強力にアピールされ

たのが赤池元会長でした。 

 当時の伊久美分区代理と共に、大平ガバナー誕

生の介添役をされ、大会開催決定を見たのが赤池

年度の終わり近くでありました。以来、高嶋年度

に移り、ガバナーノミニー事務所も開設され、伊

久美地区幹事の指導のもと、優秀な事務所スタッ

フで万全の体制が出来上がり、クラブ事務所も人

吉電気工事㈱の２階に移転し２年間、物心両面に

わたり大変お世話になりました。そして大会へ向

けての実行委員会が結成され、５つの分科会に分

かれて着々と準備がなされ、地区協議を経て地区

大会開催となったわけです。 

 式典会場はカルチャーパレス、参加者1,900名講

演者に地元の郷土史家渋谷先生、元巨人軍監督川

上哲治氏を迎え、厳粛な式典に花を添えていただ

きました。 

 夜の懇親会は、中川原公園に千数百名が一同に

会して人吉城址をバックに光と音楽で一代絵巻を

演出し、参加一同忘れ得ぬ想い出すに素晴らしい

大会だったと地区内外のロータリアン並びにご家

族からも最大の賛辞を頂戴いたしました。 

 待望久しかった、高速道路が開通して地域社会

の活性化と地域の浮揚にかける期待の大きい時期

での年次大会開催は、まさに当を得たものであ

り、ロータリーの広報活動の上からも地域社会に

与えた影響は大なるものがあったと思います。 

 年度始めに会員６６名で発足し、入会者３名、

退会者４名で一名減の６５名にて次年度へ引継ぎ

ました。一名減は悲しい事ですが豊成改平元会長

のご逝去でした。先生の会長年度に幹事を指名さ

れ、先生の温かい指導により年度を共に過ごさせ

ていただきましたが、それが皮肉にも私の年度に

まさか弔辞を捧げることになろうとは運命のいた

ずらでしょうか、ただ痛惜の念のみでした。 

 しかし、うれしい事もありました。それは人吉



ＲＣ創立30周年事業として会員総意でＲＣの永遠

性を願って建設し人吉市に寄贈した村山公園内の

モニュメント像の第三回くまもと景観賞の受賞で

あります。応募総数９０件の中から景観奨励賞６

件の内の一つでありまして、その受賞は、人吉Ｒ

Ｃにとっても全会員にとりましても大変名誉なこ

とだったと思っています。  

以上、３０年前の会長時代をつたない文にまとめ

てみました。 

 

【雑誌委員会】 

 

  

ロータリーの友11月号の紹介  

    

       委員  渡辺洋文 

 

 

 

 

 

『ロータリーの友』電子版の閲覧方法 

 https://www.rotary-no-tomo.jp/digital/

index.php     

  『友』ホームページの左側にあるログインボタ

ン（赤枠）から、最新号、バックナンバーをぜひ

見てください。 パソコンのほか、スマートフォ

ン、iPadなどのタブレット端末でも閲覧できま

す。ID・パスワードがご不明な場合は事務局にお

尋ねください。 

 

 

 

【寄付カード】 

〈ニコニコ箱委員会〉 

・二本松ＲＣ 会長 杉島洪徳様          

・二本松ＲＣ 幹事 渡邉忍様             

・二本松ＲＣ坂本勝伸様 本日は宜しくお願い致 

  します。                            

・二本松ＲＣ 浜崎広志様 本日は宜しくお願い致 

  します。                              

・葉山会長 堤脩先生、浦田繁喜会員、「ベテラ 

  ン会員卓話」のスタートを切って頂きありがと 

  うございました。                      

・漆野会員 葉山会長、会報の題字有難うござい 

  ました。記録にも記憶にも残る会報作成を頑張 

  ります。                              

・堤脩会員 結婚記念日のお祝い有難うございま 

  した。久しぶりの卓話をさせて頂きました。 

                                        

・増田会員 被災した当院スタッフに支援物資を 

  いただきました。ありがとうございました。 

                                        

・延岡会員 二本松ＲＣの皆様、遠路はるばるお 

  見舞いにおいで頂きありがとうございます。 

  福島の風評被害もまだまだとお聞きしておりま 

  す。そのような中でのご来訪心より感謝申し上 

  げます。                              

・松山会員 二本松ＲＣの皆様、ようこそ人吉へ 

  おいで頂きありがとうございます。     

・伊久美会員 二本松ＲＣの皆様ようこそ人吉へ 

  お越し頂きました。復興にむけて大変力づけら 

  れました。ありがとうございました。    

〈Ｒ財団委員会〉 

・葉山会長 二本松ＲＣの杉島会長はじめ３名の 

  皆様、遠い所から駆け付けて頂きありがとうご 

  ざいます。                           

・中川会員 本日は福島県より杉島会長はじめ渡 

  邉幹事、浜崎様、坂本様、九州のチベット人吉 

  ＲＣまでお越し頂きありがとうございました。 

  私が会長年度の2011年3月11日、2720地区大会の 

  時に東日本大震災が発生しました。大変驚いた 

  事を思い出します。地区大会には桑原ＲＩ会長 

  代理にお越し頂きました。本日は支援金を頂き 

  ありがとうございました。              

・延岡会員 お配りした不二家カントリーマーム 

  「球磨栗」は、売上の一部が水害被災地支援と 

  して熊本県に寄付されるそうです。美味しいの 

  で皆さん買って下さいネ。             

 

〈米山記念奨学委員会〉 

・葉山会長 Ｒ財団カードと同文         

・延岡会員 Ｒ財団カードと同文         

 

〈人吉ＲＣ奨学基金委員会〉 

・北幹事 二本松ＲＣの杉島会長、メンバーの皆 

  様、遠方よりありがとうございます。   

・葉山会長 Ｒ財団カードと同文        

・延岡会員 Ｒ財団カードと同文         

・ゴルフ愛好会 水野年度最終ゴルフ・葉山年度 

  第１回ゴルフ チャリティー寄付       

 

 

 

           点 鐘   葉山稔洋 会長 

 

     


